
Förderverein Vorstandstreffen Februar 2018 

 

12.02.2018 Lehrerzimmer, 18.00-19:30 Uhr 

 

Teilnehmer: Martin Dauth-Kaiser, Detsky Graffam, Vanessa Drepper, Lars Jordan 

für TOP 1 Vera Bünte und Barbara Schmidt 

TOP 1 Organisation Flohmarkt mit den verantwortlichen Projektleiterinnen 

● Termin Frühjahrsflohmarkt ist 14.4., Ersatztermine 21.4. (Wetter),  

Abstimmung mit SL 

● Siebdruck-Team kontaktieren, ob sie einen Verkaufsstand mit den FV-Produkten 

machen möchten 

● Flohmarkt-Info auf Schulwebsite einstellen 

● Sichtung der Bestände vor dem Flohmarkt am 20.3. 15:30 mit Flohmarktteam 

 
● Vorstand vereinbart, ein drittes Zelt anzuschaffen, perspektivisch Zeltplätze für 

Stände anbieten zu können und die Anzahl weiter aufzustocken (4 Stände pro Zelt). 

Zeltbestellung auslösen. 

● Organisation Grillstand  

 
● Flyer anpassen, Daten von Nicola Puell weiterleiten 
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TOP 2 Projektanträge  

(Frau Krämer, Antrag Herr Voss zur Schaukel, eventuell weitere Anträge) 

1. Antrag auf finanzielle Unterstützung eines Fünftklässlers in Höhe von 112 Euro für 

die Teilnahme am Zirkusprojekt (einwöchig, Vorhaben alternativ zur Klassenfahrt) 

einstimmig beschlossen, Förderzusage. 

2. Antrag zur Unterstützung der Hortveranstaltung Reggae Hase. Der Vorstand 

beschließt einstimmig, die Veranstaltung mit einem Betrag von 500 Euro anteilig zu 

unterstützen (bei Gesamtkosten von ca 1200 Euro). Der Hort übernimmt es, mit den 

Künstlern Einverständnis herzustellen, dass der Förderverein bei der Veranstaltung 

fotografiert und die Fotos auf Facebook veröffentlicht werden. Förderzusage. 

3. Antrag auf Ersatz einer defekten Kabeltrommel in Höhe von 12 Euro für Frau Nolden 

(Horterzieherin) wird zugestimmt. Zusage über Hauspost. 
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TOP 3 Budgetplanung 2018 / Projekt Schaukel 

Die konkrete Budgetplanung wird auf das Märztreffen vertagt.  

 

Der Förderverein ist grundsätzlich bereit, das Projekt in größerem Umfang zu unterstützen, 

wenn es gelingt, durch das Einholen von weiteren Angeboten, das Gesamtbudget zu 

verringern. Vor allem das Verhältnis von den Kosten der Schaukel zu den vorgesehenen 

Nebenkosten muss optimiert werden. 

 

TOP 4 Newsletter mit Bericht mit den Bildern vom Mathe-Projekt. 

Der Newsletter wird im Entwurf zum nächsten Vorstandstreffen vorliegen. 

 

Dauth-Kaiser 

Sonstiges  

● Rücktrittserklärung Christine Stüben finden und weiterreichen an die Notarin 

● Kontaktliste der Projektverantwortlichen aktualisieren und allen zur Verfügung 

stellen 
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